



les concerts



CBIO

29/05 - 19h00

DJ en vogue sur la côte d'azur qui attire les foules dès la fin des 80's, il remixe pour Universal et ses filiales ou encore pour Sony Music dans les années 90 puis travaille aux côtés de Hit sound production pour le retour de Mellowman et fait la première partie de Carl Cox, David Guetta, du regretté Didier Sinclair et Cerrone à Juan-les-Pins en 2022 entre autres.

Popular DJ on the French Riviera who attracted crowds from the end of the 80's, he remixed for Universal and its branches or for Sony Music in the 90s then worked alongside Hit sound production for the return of Mellowman and made the first part of Carl Cox, David Guetta, the late Didier Sinclair and Cerrone in Juan les Pins in 2022 among others.



Jean-Pierre Couderc

30/05 > 18h30 - 20h30

Pianiste, chanteur, compositeur. Grand prix de la ville de Nice à l'âge de 13 ans. Ce pianiste exceptionnel a collaboré avec les plus grands, comme Gloria Gaynor, Michel Fugain, Bernard Lavilliers, Michel Legrand, Ceccarelli, Bunny Bunuel, et bien d'autres encore.

Pianist, singer, composer. Grand Prix of the city of Nice at the age of 13. This exceptional pianist has collaborated with the greatest, such as Gloria Gaynor, Michel Fugain, Bernard Lavilliers, Michel Legrand, Ceccarelli, Bunny Bunuel, and many others.



La Mezcla Pa'ca

30/05 > 21h00

Ce groupe est constitué de musiciens venant tous de cultures diverses et des 4 coins du monde (Afrique, Cuba, Les Antilles, La France métropolitaine) d'où son nom La Mezcla, qui signifie « le mélange » et Pa'ca, qui vient du parlé cubain, en espagnol « Para aquà » qui veut dire « par ici ». Un clin d'œil aussi à leur région commune, la région PACA.

Tous passionnés de musique cubaine et latine, le groupe revisite des grands classiques de la musique salsa, du son, du boléro cha, du chacha, de la bachata, de la cumbia, du merengue... avec originalité et fidélité.

This group is made up of musicians all coming from diverse cultures and from the 4 corners of the world (Africa, Cuba, The Antilles, Metropolitan France) hence its name La Mezcla, which means "the mixture" and Pa'ca, which comes from the Cuban spoken word, in Spanish "Para aquà" which means "this way". A nod also to their common region, the PACA region.

All passionate about Cuban and Latin music, the group revisits great classics of salsa music, son, bolero cha, chacha, bachata, cumbia, merengue... with originality and fidelity.



Les Boogie Men

01/06 > 18h30 - 21h30

«Les Boogie men vous proposent de retracer, à travers un programme ravigorant, explosif et fédérateur, l'épopée des «Crooneurs» du 20e siècle. Concentrés sur le Jazz des années 50 ' et le rock'n'roll des années 60 ', ils vous interprètent les plus grands succès d'Elvis Presley, Frank Sinatra, Nat King Cole, Ray Charles, James Brown, et l'inspirateur de tous, Louis Armstrong...

"The Boogie men invite you to retrace, through an invigorating, explosive and unifying program, the epic of the "Crooners" of the 20th century. Focused on the Jazz of the 50s and the rock'n'roll of the 60s, they perform the greatest hits of Elvis Presley, Frank Sinatra, Nat King Cole, Ray Charles, James Brown, and the inspiration of them all, Louis Armstrong..."



Blah Blah

31/05 > 21h30

Blah Blah est un groupe légendaire sur la côte d'azur depuis 1998. Deux Anglais avec 2 Français pour faire un son Franglais avec une sélection de chansons rock'n'roll avec une énergie et une passion rarement vue.

Blah Blah is a legendary band on the French Riviera since 1998. Two English and 2 French to make a "Frenghlishs" sound with a selection of rock'n'roll songs with an energy and passion rarely seen.



Kiss Kids

31/05 > 18h30 - 20h30

KissKids est un groupe de 4 jeunes musiciens et chanteurs talentueux qui se sont rencontrés au Studio ON OFF à Mougins. En 2020, Jessy, inspiré par son père Olivier, dit « Ace », musicien professionnel, décide de s'associer avec les meilleurs élèves de l'école de musique pour fonder KissKids, un tribute du célèbre groupe de rock Kiss.

Ils font un premier clip cover sur YouTube qui récolte 425 000 vues et 566 000 vues au total sur leur chaîne YouTube...

KissKids is a group of 4 young talented musicians and singers who are met at Studio ON OFF in Mougins. In 2020, Jessy, inspired by his father Olivier, known as "Ace", a professional musician, decided to join forces with the best students at the music school to found KissKids, a tribute to the famous rock group Kiss.

They made a first cover clip on YouTube which garnered 425,000 views and 566,000 total views on their YouTube channel...



Back to the 80's

01/06 > 21h00

« BACK TO THE 80s » est un groupe de musiciens et chanteurs de la région de Nice qui reprend les plus grands « hits » pop et rock des années 80.

Il interprète sur scène les meilleurs morceaux des artistes les plus emblématiques de cette période : Tears For Fears, Simple Minds, A-ha, Talk Talk, Midnight Oil, The Cure, P. Gabriel, The Police...

Le groupe nous replonge dans une époque qui marque un véritable tournant dans l'évolution de la musique pop mondiale, avec l'apparition de nouveaux instruments électroniques, d'effets et de sonorités typiques de ces années 80.

"BACK TO THE 80s" is a group of musicians and singers from the region of Nice which covers the biggest pop and rock "hits" of the 80s.

They perform on stage the best pieces of the most popular artists emblematic of this period: Tears For Fears, Simple Minds, A-ha, Talk, Talk, Midnight Oil, The Cure, P. Gabriel, The Police...

The group takes us back to an era that marks a real turning point in the evolution of world pop music, with the appearance of new electronic instruments, effects and sounds typical of the 80s.

